

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 9. März 2016**

### **Mainzelbahn bis zum Zollhafen**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, eine Verlängerung der Strecke der sogenannten Mainzelbahn bis zum Zollhafen zu prüfen und damit einen entscheidenden Beitrag für eine gute Anbindung des Zollhafenareals und der Nördlichen Neustadt an das ÖPNV-Netz zu leisten.

**Begründung:** Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 29.02.2016

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange